
 

F-35: Pinotti, ridurremo della meta' peso economico programma 
Tenendo conto ritorni economici, finora in linea con attese 

   (ANSA) - ROMA, 26 APR - "Nel Documento di programmazione 

pluriennale che sta arrivando andremo a presentare una 

rimodulazione del programma F-35 sulla base dell'esigenza di 

renderlo piu' fruttuoso possibile per l'Italia, in linea con 

tutte le mozioni parlamentari sul tema. Questo significa ridurre 

della meta' il peso economico del programma, rispetto a quanto 

previsto originariamente, tenendo conto dei ritorni economici". 

Lo ha detto, in una intervista a Rid (Rivista italiana Difesa), 

il ministro Roberta Pinotti, sottolineando che i ritorni del 

programma del nuovo caccia F-35 "al momento sono in linea con 

quanto ci aspettavamo". (segue). 
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F-35: Pinotti, ridurremo della meta' peso economico programma (2) 
   (ANSA) - ROMA, 26 APR - Rispetto, infatti, "ai circa 3 

miliardi di euro che abbiamo investito - ha spiegato Pinotti - 

1,6 sono gia' rientrati in Italia. Detto questo, stiamo lavorando 

per ottenere ancora di piu' in termini tecnologici e industriali 

ed in tal senso va letta la selezione di Cameri (Novara) come 

hub europeo per la manutenzione ed il supporto delle cellule del 

velivolo, o la scelta dell'Olanda di costruire sempre a Cameri i 

propri velivoli, scelta quest'ultima che potrebbe essere seguita 

anche da altri Paesi". 

   Quindi, ha aggiunto il ministro della Difesa, "tenendo conto 

delle spese e dei ritorni, delle effettive esigenze operative e 

sulla base delle richieste parlamentari, abbiamo disposto questa 

rimodulazione ed il programma andra' avanti di conseguenza". 
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